

Neuregelung der Gebühren für die städtischen Kindertageseinrichtungen aufgrund Art 21 BayKiBiG in Verbindung mit der Verordnung zur Ausführung des Bay. Kinderbildungs- und Betreuungsgesetzes (AVBayKiBiG)

hier: Einleitungsbeschluss zur Neuregelung der Gebühren für die städt. Kindertageseinrichtungen

Beschluss des Jugendhilfeausschusses vom

- öffentlich -

- I. Der Jugendhilfeausschuss stimmt dem Vorschlag für einen Einleitungsbeschluss zur Neuregelung der Gebühren für die städtischen Kindertageseinrichtungen zu und beauftragt die Verwaltung, das satzungsgemäße Verfahren einzuleiten.

II. J

Der Vorsitzende

Gebhardt
Ehrenamtlicher Stadtrat

Pröll
Berufsmäßiger Stadtrat

Legler
Schriftführerin